



**Pérez Millán saluda a Martín Patino, ayer, en Salamanca.** / E. CARRASCAL

>> SALAMANCA

## Los cineastas aclaman al exdirector de la Filmoteca Regional Pérez Millán

Montxo Armendáriz o Basilio Martín Patino fueron algunos de los asistentes en la USAL en un nutrido y sentido homenaje a Juan Antonio Pérez Millán el que fuera, hasta hace unos meses, director de la Filmoteca Regional. En ese acto, Fernando Lara pidió que se concediera a Pérez Millán la Medalla de Oro de la ciudad. / J. M. BLANCO